

## 自転車部 活動レポート

### スペシャライズド試乗会



今日は、各務野自然遺産の森で開催されたスペシャライズドの試乗会に参加しました。  
この公園は、全国的にも珍しい無料のMTB専用フィールドが設置されていますので最新のバイクを試すには絶好の環境ですね。  
試乗できるバイクは、20万程度のエントリーモデルからオリンピックのクロスカントリーで優勝した100万円を超えるモデルも試乗することができます。

林主査が試乗したバイクも100万円を超える夢のバイクです。  
車の感覚で表現するとF1のバイクとなり。レースの世界で最高峰となるマシンと同じモデルが乗れる魅力も自転車の良いところです。(買えないけどね。)

#### ■感想は？

自分のバイクとは、まるで別物でテクニック不足をマシンがカバーしてくれる感じです。  
でも、操る楽しさは自分のバイクですね。

### 冬の二ノ瀬峠をホタリンク



今日は、岐阜県海津市と三重県いなべ市の県境にある冬の二ノ瀬峠に行ってきました。  
ここの峠は、適度な距離と傾斜がある事から練習場としてサイクリストからの人気を得ています。  
「素敵な景色でしょ。」頂上からは岐阜から名古屋方面が一望できます。



